



NOTA DE PRENSA N° 456-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Capacidad de inversión comprobada

Cajamarca entre los 4 gobiernos regionales que lideran inversión pública en el Perú, según el MEF

Por Segundo Matta Colunche



De acuerdo a la página amigable del Ministerio de Economía y Finanzas, que publica el ranking de inversiones de los diferentes estamentos del Estado Peruano, el gobierno regional de Cajamarca que preside Gregorio Santos Guerrero, se ubica entre los 4 gobiernos regionales del Perú que lideran la inversión pública en el país y tercero en comparación a los Ministerios que dependen del Gobierno Central. <http://ofi.mef.gob.pe/transparencia/Navegador/default.aspx?y=2012&ap=Proyecto>.

Cajamarca muestra un avance de inversión presupuestal de 70,1% después de Tumbes (80,8%); Callao (79,9%) y San Martín (77,1%); mientras que las regiones con menor nivel de inversión son La Libertad 36,3%; Puno 33,7% y Tacna 26,8%. Sin embargo, esto no es todo: a nivel de pliego en actividades y proyectos el Gobierno Regional de Cajamarca tiene una capacidad de gasto 79,5%.

El gasto de inversiones en las diferentes unidades ejecutoras, las cifras son las siguientes: Gerencia Sub-regional Cutervo 94,1%; PROREGION 78,9%; Dirección Regional de Agricultura 61,8%; y Gerencia Sub-regional Jaén 56,2%.

Con respecto a los Ministerios que dependen del gobierno central, el gobierno regional Cajamarca muestra liderazgo pese a una serie de trabas que pone el Ministerio de Economía y Finanzas. Sólo las carteras de Desarrollo e Inclusión Social y Transportes y Comunicaciones tienen entre 78,7% y 77,1% de inversión pública, las otras están por debajo del 60%.

Pero es necesario precisar también que el Ministerio de Transportes y Comunicaciones, ha realizado transferencias a manos llenas durante los últimos meses a los municipios y gobiernos regionales a excepción del Gobierno Regional de Cajamarca, similares transferencias hizo Desarrollo e Inclusión Social, lo cual contribuye a que las cifras les favorezcan.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Gregorio Santos Guerrero, presidente regional de Cajamarca, manifestó al respecto que a las entidades del Estado no sólo se les debe medir por la “capacidad de inversión o de gasto”, sino por la “calidad de obras”.

La gestión regional ha construido Instituciones Educativas integrales que en algunos casos sobrepasan los 3 millones de soles (Infraestructura e implementación), construcción y afirmado de vías carrozables, electrificación rural al 100% en comunidades beneficiadas; agua y saneamiento en 10 ciudades de la región; distritos y comunidades, proyectos destinados al sector agrario, turismo, asociatividad, educación, salud y medio ambiente. Sin dejar de lado el apoyo a la cultura que ha generado expectativa en la intelectualidad, artistas, niños y jóvenes de Cajamarca y el país.

El gobierno regional Cajamarca se proyecta seguir impulsando el Nuevo Modelo de Desarrollo para la región; demostrando capacidad, transparencia y honestidad; poniendo de manifiesto la verdadera democracia, la democracia participativa, donde las críticas constructivas ayudan a mejorar y avanzar.

Todo ello a pesar de más de un año de persecución a las autoridades regionales, tratando de traer abajo la propuesta del Nuevo Modelo de Desarrollo, que tiene el respaldo mayoritario del sector popular, que siente en carne propia la traición de Ollanta Humala por el incumplimiento de promesas electorales (La gran transformación).

DATOS

El gobierno Central devolverá al fisco en el presente año entre 12 a 15 mil millones de soles, pues sólo ha gastado a nivel de pliego el 44%; los gobiernos locales gastan el 46,7% y gobiernos regionales 50,3%; para el 2013 habrá un incremento en el presupuesto de inversión nacional de 13,5%; mientras que para el gobierno regional de Cajamarca disminuyen a tan sólo 105 millones de soles, disminución nunca antes vista pese a la actual capacidad de inversión. Todo como represalia por la lucha en contra de Conga.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 28 de octubre de 2012**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**